

Almabtrieb unter DKMS-Motto

Am 03. Oktober findet in Schwentental die letzte RTF des Jahres statt. Der traditionelle "Almabtrieb", in diesem Jahr erstmalig unter der Regie der RSG Mittelpunkt, steht unter einem lebensrettenden Zweck.

Hans-Jörg aus Nortorf, Mitglied in der RSG Mittelpunkt, hat Leukämie und benötigt dringendst einen Stammzellenspender. Die Registrierungsaktion findet am 27. Oktober 2012 von 10.00 bis 16.00 Uhr in Nortorf statt. Die RSG Mittelpunkt Nortorf und der Radsportverband Schleswig-Holstein, bitten alle gesunden Radler zwischen 18 und 55 Jahren, an diesem Tag nach Nortorf zu kommen, um diesen einen Spender zu finden, dessen Blutmerkmale mit denen von Hans-Jörg übereinstimmen.



Damit der Spenden-Topf ordentlich gefüllt wird, jede Typisierung kostet die DKMS 50 Euro, hat die RSG Mittelpunkt zum "Almabtrieb" eine Spenden-Aktion geplant. Für jeden Teilnehmer, der mindestens einen Euro spendet, legt die RSG einen Euro aus dem Veranstaltungs-Säckl drauf. Hoffentlich kommen viele Teilnehmer zur letzten RTF und spenden fleißig. Die Teilnahme ist ja eigentlich ein Muss - wer will sich schon ohne den "Almabtrieb" in sein Winterquartier begeben?

www.rsg-mittelpunkt.de/almabtrieb/
www.gemeinsam-fuer-hans-joerg.de
www.dkms.de
www.facebook.com/GemeinsamFuerHansJoerg
www.facebook.com/rsg.mittelpunkt

So, jetzt seid ihr umfassend informiert. Kommen - fahren - spenden - glücklich sein :-)

Donnerstag, 27. September 2012